

# Philippinischer Chor zu Gast

Veröffentlicht am: 09.07.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**Der TC Gambach empfängt den Philippinischen Chor aus Manila: Gesang, Tennis und internationale Begegnungen auf der heimischen Tennisanlage.**

Ihre guten Verbindungen zum Philippinischen Chor der Universität aus Manila nutzte die Vorsitzende des TC Gambach, Susi Wolf, am gestrigen Montag. Auf ihre Einladung hin kamen einige Mitglieder des Chors, der derzeit auf Welttournee ist, auf die heimische Tennisanlage und zeigten, dass sie nicht nur gut singen, sondern auch respektabel Tennis spielen können.

Viel Spaß hatten die weitangereisten Gäste bei der sportlichen Betätigung, die von Susi Wolf und Thomas Wahl begleitet wurde.



Das Bild zeigt die internationale Gruppe nach dem Tennisspielen mit T. Wahl, S. Wolf und Tine Sendler mit Hund, die sich ebenfalls um den Chor kümmert.